

**Einladung zur Mitgliederversammlung 29.04.2019 und zur anschliessenden Veranstaltung:
«Wem gehört die Stadt? –Leben statt parkieren.»**

Liebes Mitglied

Das war ein **aufregender Jahresbeginn**: In den ersten Januartagen gewannen wir eine Beschwerde vor Bundesverwaltungsgericht und mit Florian Schreier wählten wir den Nachfolger unserer Geschäftsführerin Stephanie Fuchs. Wir lassen sie unfreiwillig aber mit besten Wünschen ziehen.

Das zweithöchste Gericht bestätigt: Der oberste Strassenbauer der Schweiz, das Bundesamt für Strassen ASTRA, darf auf der Autobahn **nicht mir-nichts-dir-nichts Pannestreifen zur fünften und sechsten Fahrspur umnutzen**. Es muss erst den möglichen Mehrverkehr und seine Effekte auf die Umwelt und die übrigen Strassen transparent prüfen. Einmal mehr rannten wir also (vorläufig) erfolgreich hinter Behörden her, die zu leichtfertig Strassen- oder Bauprojekte bewilligen, obwohl diese Umweltrecht verletzen. Danke, dass Sie uns als VCS-Mitglied den nötigen Schnauf geben, um unerschrocken fröhlich für den Klima-, Luft-, Lärm- und Menschenschutz im Verkehr einzustehen.

Mit dem gleichen Ziel weibeln wir auch für unscheinbarere Verkehrsdinge: Wir wehren uns für **Fussgängerstreifen**, die aus dem Weg gefräst werden sollen und für **Velorouten**, die an gefährlichen Orten und gedankenlos eingerichteten Baustellen enden. Von unserer **Velo-Charta** haben wir schon erzählt (www.velo-charta.ch). Zudem brauchen **Schiene und Bus** unseren ständigen Einsatz.

Im Hinblick auf die Herbst-Abstimmung in Basel-Stadt thematisieren wir schon an der **Mitgliederversammlung** den umkämpften öffentlichen Raum in der Stadt. Der Gewerbeverband will ihn in Beschlag nehmen – für noch mehr Parkplätze. Wir aber wollen die Allmend für alle, für das pralle Leben, **für Wohnqualität auch vor den Haustüren**. Hören und diskutieren Sie mit uns zwei **anschauliche Referate**. Alle Details finden Sie hier auf der Rückseite und im beiliegenden Flyer.

Unseren Baselbieter Mitglieder haben wir hier auch den **Referendumsbogen gegen einen massiven Ausbau der Langmattstrasse in Oberwil** mit eingepackt. **Bitte unterschreiben Sie gleich!** Diese Verschandelung der Landschaft wollen wir nicht – weder heute, noch überhaupt. Darum soll die Strasse ganz aus dem Richtplan verschwinden. Sie würde mehr Verkehr, Klimagase und Ozontage aufs Land und in die Stadt bringen – und der umweltfreundlichen Mobilität nichts. ➔

Einladung zur Mitgliederversammlung vom 29. April 2019

Borromäum (Studentenwohnheim), Byfangweg 6, 4051 Basel

Wenige Minuten zu Fuss ab Haltestellen Holbeinstrasse, Zoo Bachletten oder Bahnhof Basel SBB

18.15 Uhr Traktanden:

- | | |
|-----------------------------------------------|------------------------------|
| 1. Begrüssung | 2. Wahl der StimmzählerInnen |
| 3. Protokoll der MV 2018* | 4. Jahresbericht 2018* |
| 5. Rechnung 2018* | 6. Wahlen 2019* |
| 7. Mitgliederanträge** (bitte bis 14.04.2019) | 8. Jahresprogramm 2019 |
| 9. Budget 2019 | 10. Verschiedenes |

* An der MV oder ab 15. April 2019 bei der Geschäftsstelle erhältlich. Jahresbericht zugleich auf der Homepage.

** Anträge der Mitglieder ab 23. April 2019 auf Homepage oder Geschäftsstelle einsehbar.

19.15 Uhr Apéro

19.45 Uhr «Wem gehört die Stadt? – Leben statt parkieren.» (s. Flyer)

Wir freuen uns, Sie dabei zu haben! Nutzen Sie die Gelegenheit, unseren neuen Geschäftsführer Florian Schreier persönlich kennen zu lernen.

Bis dahin beste Grüsse



Dominik Beeler, Liestal
Co-Präsident



Raphael Fuhrer, Basel
Co-Präsident

PS: Wir kümmern uns um kleine und grosse Verkehrsprobleme. Darum können wir kleinste, grössere und überhaupt Spenden passend und wirkungsvoll einsetzen. Auch Ihr persönlicher Einsatz ist uns sehr willkommen: Als HelferIn und/oder Gast am Velomärt Basel 2019 (s. Flyer).

VCS Verkehrs-Club der Schweiz, Sektion beider Basel

Gellertstrasse 29, 4052 Basel

Tel. 061 311 11 77, PC 40-12334-9

info@vcs-blbs.ch, www.vcs-blbs.ch